
一 般 質 問 通 告 書 

（平成２８年第４回那珂市議会定例会） 

順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

１ ２ 冨山  豪 

 

１ 地域資源の今後を考え

る 

２ 日曜開庁について 

３ 公共施設の授乳室の設

置状況 

１ 地域資源の見直しと利活用について 

 

１ 日曜開庁のあり方について 

１ 授乳室は設置されているのか？ 

 

２ 1 大和田 和男 

 

１ 区域指定制度について 

 

 

 

２ 民間委託・指定管理者制

度について 

１ 区域指定のメリット・デメリットにつ

いて 

２ 市街化区域の道路整備について 

３ 都市計画税について 

１ 民間委託・指定管理者の進捗について 

２ 雇用や労働条件について 

３ 指定管理者の見直しについて 

３ 10 古川 洋一 

 

１ スポーツ振興とひとづ

くり・まちづくりについて 

 

１ 河川敷グラウンド整備の進捗状況につ

いて 

２ 青少年競技者の育成について 

３ マラソン大会について 

４ 7 小宅 清史 

 

１ 市営住宅の現状と今後

を考える 

 

２ 菅谷地区の排水対策の

進捗と将来の計画につい

て考える 

３ 消防団及び自主防災組

織の活性化対策を考える 

 

４ ふるさと納税の仕組み

を踏まえ、傾向と対策を考

える 

１ 市営住宅の成り立ちと役目 

２ 老朽化住宅について 

３ 今後の整備について 

１ 都市化と都市型水害 

２ 両宮排水を軸とした今後の整備 

３ 行先のない雨水対策 

１ 消防団の加入率アップを 

２ 自主防災組織の考察 

３ その他共助の防災対策について 

１ ふるさと納税の仕組みを知る 

２ 先進事例に倣う 

３ 税収アップに向けた取り組みを 



順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

５ ３ 花島  進 

 

１ 下水道以外の下水、排水

処理の現状について 

 

 

２ 2011 年震災で残った傷

について 

 

３ 家庭ごみのごみ袋につ

いて 

４ 不法ゴミ投棄防止につ

いて 

１ 各家庭、事業所などの排水処理の現状

は 

２ 合併浄化槽処理の有効性について 

３ 排水浸透処理の現状について 

１ 震災後の復旧処理の進み具合は 

２ 中台地区、水戸市池上団地近くの地盤

の状況について 

１ 氏名を書くことについて 

２ ごみ袋の強さについて 

１ 不法ゴミの処置について 

２ 防止対策について 

６ 13 笹島  猛 

 

１ 平等な税の徴収につい

て 

 

 

 

 

 

 

２ 下菅谷地区計画につい

て 

１ 債権管理について 

２ 税収の確保と滞納問題 

３ 茨城租税債権機構 

４ 収入未済額の縮減と不納欠損のプロセ

ス 

５ 所有者不明の不動産と地籍調査 

６ 固定資産税の徴収について 

７ 死亡者課税と課税保留について 

 

７ ６ 寺門  厚 

 

１ 高齢運転者への対応に

ついて 

 

 

 

 

 

２ イノシシ対策について 

１ 認知症高齢運転者への対応について 

２ 自動車運転免許取り消し者及び返上者

への対応について 

３ 免許取り消しや返上後の生活支援につ

いて 

４ 警察や運転免許センター等を含めた相

談体制について 

１ 農作物の被害状況について 

２ 電気柵やネット使用等の対策実績と効

果 

３ 害獣駆除による捕獲実績 

４ 現状の課題と今後の対策について 



順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

８ 16 遠藤  実 

 

１ 空き家解体費問題につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 防災体制の強化につい

て 

１ 市が空き家ビルの寄附を受けた経緯は

どのようなものだったか 

２ この寄附は、負担付寄附ではないのか。

そうであれば、この寄附は地方自治法上

違法ではないか 

３ この空き家ビルに対して、市はどのよ

うな対応をしてきたのか 

４ 市は空き家条例を制定しないのか 

５ 空き家ビルの所有者が滞納していた税

金をなぜ徴収しなかったのか 

６ 周辺の住民への安全対策はどのように

考えているのか 

７ 今後の進め方について伺う 

１ 「自助」「共助」を促す施策は 

２ 「公助」を非常時に的確に機能させる

施策は 

３ 市内一斉の総合防災訓練を実施して災

害に強いまちづくりを 

９ ９ 木野 広宣 

 

１ 文化財の公開について 

２ ウェルカムボード設置

について 

３ 通学路の安全対策につ

いて 

４ 子育て支援について 

１ 那珂市の取組みについて 

１ シティセールスの一環としてできるか 

 

１ 歩行者空間の確保について 

 

１ ＩＣカードを活用した母子健康情報に

ついて 

10 ５ 筒井 かよ子 

 

１ 那珂市のアグリビジネ

スについて 

 

１ ブランド認証制度 

２ 現状について 

３ 今後の展開 

 


